~サントリーチューハイ「ほろよい」夏の新 TV-CM~

息づかいまでしっとり可愛い。浴衣姿の沢尻エリカさん、 「ほろよい」CMテーマソング"カントリーロード"で歌声を披露!

「singing horoyoi erika」篇 7月4日(火)から全国でオンエア開始

サントリースピリッツ (株) は、サントリーチューハイ「ほろよい」の新 TV-CM として、 沢尻エリカさんを起用した「singing horoyoi erika」篇を7月4日 (火) から全国でオン エアします。

「ほろよい」は、アルコール度数 3%でやさしい味わいの飲みやすいお酒として、幅広い 年代のお客様からご支持いただいています。

今回の新 TV-CM では、爽やかな浴衣姿にルーズなアップへアスタイルで沢尻さんが登場。「ほろよい」をグラスに注ぎながら、CM のテーマソング "カントリーロード"を歌います。夏の夕暮れ時に、「ほろよい」を飲みながらゆったりとくつろぐ沢尻さんの、ナチュラルで可愛い笑顔が印象的な CM となりました。



■CMストーリー

夏の夕暮れ時、涼しげな浴衣に身を包んだ沢尻エリカさん。グラスに「ほろよい」を注ぎながら、カセットデッキの前に座って録音ボタンをカチリ。サントリーチューハイ「ほろよい」CMのテーマソング"カントリーロード"を沢尻さんの歌声でお届けします。最後にほろよいをひとくち。ラストカットでみせる爽やかな笑顔がとても可愛らしい、夏らしいのCMです。



■ 沢尻エリカさんインタビュー

Q:CM の曲を口ずさむ 沢尻さんがとても印象的ですが、ご自宅でもついつい歌ってしまうことはありますか?

A: 「しょっちゅうあります。お家でお風呂に入っている時や、ドライブしている時、歌っている時が多いと思います。」

Q:CM 内にカセットテープのシーンがありますが、久しぶりに使ってみてどうでしたか? A: 「とても懐かしい気持ちになりました。小さいときによくカセットテープで音楽を聴いていたのですが、聴き過ぎてテープが(伸びて)出てきてしまったのを一生懸命戻したりしていたのを覚えています。」

Q:「ほろよい」の CM、今回が 4 回目になりますが、今回の CM の見どころはどんなところですか?

A:「夏バージョンは浴衣ということで、昨年に引き続き浴衣なのですが、今回もとてもかわいらしくて、「ほろよい」ならではの、ゆるりとした時間を表現できたらいいなと思います。」

■メイキングエピソード

ほろよいのCMテーマソングとしておなじみの「カントリーロード」で、今回歌声を披露した沢尻エリカさん。メイク直し中も慣れた様子で、「ほろよい」の注ぎ方を練習したり、カントリーロードを口ずさんだりと、笑顔が絶えない現場となりました。歌いきった後の照れ笑いに注目です。またクランクアップ時は両手を広げて満面の笑み。普段は見せない、無邪気な様子も見せていました。

■プロフィール

=沢尻エリカ=

1986年4月8日生まれ 東京都出身

2004年映画「問題のない私たち」にてスクリーンデビュー。

2012年公開の映画「ヘルタースケルター」では演技力が高く評価され、

日本アカデミー賞優秀主演女優賞を受賞。

近年の出演作は、映画「新宿スワン」(2015年)、CX系ドラマ「大奥」(2016年)、

NTV 系 24 時間テレビドラマスペシャル「盲目のヨシノリ先生~光を失って心が見えた~」 (2016 年) 等。

2017 年 4 月~は、NTV 系ドラマ「母になる」にて主演を務めるなど、今後も活躍に期待が 集まる演技派女優。